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　2010ー 2011年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「地域を育み、大陸をつなぐ」
	 	 R . I . 会 長	 Ray		Klinginsmith
	 	 地区ガバナー	 上 　野　　　操
クラブテーマ	 「楽しいクラブ、ためになるクラブで25周年を祝おう」	
	 	 クラブ会長	 古 　谷　輝　彦

今後の卓話予定

本日の卓話

７/28	 「セクシャルハラスメントから見えてくる男性と女性の考え方の違い」	
	 	 	 弁護士　志賀こず江様
８/４	「未　　定」	

「台東区社会福祉協議会について」
	 	 	 社会福祉法人　台東区社会福祉協議会　事務局長　小澤喜良様

前回（7/14　1183 回例会）の記録
来　訪　者　紹　介（1183回例会）

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率

	 45 名	 1 名	 ２名	 32 名	 10 名	 76.19％	 1181 回例会修正　欠席 4名・出席率 90.48％

出　席　報　告（1183回例会）

会長報告＜古谷会長＞
・７月７日開催された第１回理事・役員会に
おいて、最近非常に増えてきた地区会議の
出席について、当クラブとしては原則とし
委員長（委員長が都合が悪い場合は代理）
のみ出席と決定しましたが、同日夜開催さ
れた北分区会長・幹事会において他クラブ
会長から地区会議の出席についての質問に

対し、中川ガバナー補佐よりあらゆる会議
に会長・幹事が出席義務者となっている
が、委員長１名の出席で十分ですとの回答
がありました。また、同会議で10月12日開
催のIMにおいて、パワーポイントを使用
して３分以内でのクラブ紹介をして欲しい
との依頼がありました。

◆ゲスト ０名 
◆ビジター ２名  東京上野RC　捧　永世	様
	 	 東京城東RC　宮沢直義	様

幹事報告＜原田幹事＞
・2013〜2014年度　ガバナーノミニー候補者
推薦のお願い
・第１回理事・役員会議議事録

・平・日例会終了後、臨時４大奉仕委員長会
開催　於：事務所

・会員名簿新規作成の件　名簿訂正依頼

委員会報告
＜ゴルフ同好会　加藤昭雄幹事＞
・第2580地区北分区ゴルフ予選会が、取手国
際ゴルフ倶楽部で９月14日に行われます。

参加をお願いします。登録料	￥6,000円は
クラブ負担です。



卓　話

　「クラブ協議会　今年度事業計画発表」

親睦活動委員長
藤掛靖元君

職業奉仕副委員長
片岡邦夫君

クラブ奉仕委員長
海内栄一君

会員増強委員長
上原洋一君

社会奉仕委員長
岩戸正一君

出席委員
吉田長二君

プログラム副委員長
兼	米山奨学委員長
本　健太郎君

青少年育成委員長
加藤昭雄君

会報・雑誌・広報委員長
高木祐輔君

Ｒ情報・会員選考
・職業分類委員長
長島資生君

環境保全委員長
河合昭博君

S.A.A. 委員長
潮田幸一君

R財団委員長
大塚　清君

国際奉仕委員長
柿沼常夫君

会　計
関原光治君

IT推進委員長
吉田尊裕君



ニコニコボックス

＜東京上野R.C.　捧永世様＞

・古谷会長、今年度は創立25周　年と云う事

ですが、１年間健　康に留意して下さい。

先日は　私を激励に来て頂き有難うござい

ました。御活躍を期待しております。

＜城東R.C.　宮沢直義様＞

・古谷会長さん　１年間がんばって下さい。

＜古谷会長、原田幹事＞

・事業計画発表の委員長の皆様、よろしくお

願い致します。

＜馬場＞

・お誕生日のお祝いをして戴き、有難うござ

いました。

・会津そばを楽しむ会を７月22日に開催しま

す。よろしくお願いします。

・出席委員会の引継ぎ会で御利用頂きありがと

うございました。懐中電灯の話は参考になり、

今後の営業活動に生かしたいと思います。

＜藤掛＞

・100％出席の表彰をして戴きまして誠に有難

うございました。

＜岩戸＞

・100％出席の表彰をして戴きまして誠に有難

うございました。

＜海内＞

・100％出席の表彰をして戴きまして誠に有難

うございました。

2010年〜2011年度　第1回理事・役員会報告

日	時：2010年７月７日（水）　例会終了後
場	所：クラブ事務所

＜審議事項＞

１．海内前年度会計より 6月会計報告がなさ

れ承認された。

危惧されたニコニコの金額が￥1,061,007

になった事が報告された。

２．故吉沼会長（命日 8月 6日）を偲ぶ記念

例会（8月 4日）について

大塚会員に吉沼奥様の意思を確認して頂

き、それに基づき判断する。

＜協議事項＞

１．会員増強について・・・7月から 8月上

旬にかけて、増強チーム毎に炉辺会合を

開く。情報委員会と増強委員会の協賛で

開催する。基本は、各会員の増強魂に

スィッチ・オン出来るかどうかである。

上期の後半に再度炉辺会合を開き、その

2回の様子で判断する。

情報委員会で炉辺のテーマを作成し、次

週ポケットに配布する。

クラブのホームページを活かし、会員増

強に繋がる広報を試みる。

２．地区会議出席について・・・原則担当委

員長若しくは副委員長が出席。二人が不

可の場合、会長若しくは幹事がその任に

当たる。

東京上野R.C. 会長
捧永世様にお越しいただきました



＜今週担当　田村順二＞

＜潮田、長島＞

・岩戸君、中村君、海内君、藤掛君、100％出席

おめでとうございます。敬意を表します‼

＜柘、長堀、長島、井田＞

・事業計画発表。発表者の皆さん宜しくお願

い致します。

＜藤野＞

・藤掛さん、昨日はドタキャンして申し訳ご

ざいませんでした。私のために火曜日にズ

ラして頂いたのに本当にゴメンナサイ。

＜藤田＞

・去る７月11日延命院にて息子の守の一周忌

の法事を無事済ませました。尚当クラブの

大塚さんも同じお寺さんで、あの世でロー

タリー活動が出来る事を楽しみにして居り

ます。

＜関原＞

・地元蔵前で「環境を護る会」を立ち上げま

した。一人でも多くの署名を集め、行政に

提出したいと思いますので、皆様のご協力

を御願い致します。恥ずかしながら何も活

動しなかった前環境保全委員長より。

＜笹生＞

・幹事から会長への昇進と、幹事再登板という

浅草中央RC史上初の快挙の古谷会長・原田

幹事のご両人に敬意を称し、船出を祝い、１

年間の御無事を心から祈ります。そこで一曲、

歌うニコニコ「会長なら・幹事なら」（＊尚、歌

詞中の不適切な表現、慶事に免じお許し下さ

い）

「会長なら・幹事なら」

♪幹事なら　幹事なら

　浅草中央（RC）で　尽くすは一人

　古谷輝彦新会長のために

　杖になるんだ柱にも　幹事ならやってみな

　

　会長なら　会長なら

　愚痴は云うまい　嘆いちゃならぬ

　会社・家庭を　二の次にしても

　ノーと云わないロータリアン　会長ならやってみな

　

　会長なら　幹事なら

　寝ても覚めても　親睦奉仕

　長いようでも　一年じゃないか

　超我の心は広く持て　男ならやってみな

作詞・歌唱　笹生淡水

　

第1183回ニコニコ金額	 35,000円
今年度ニコニコ累計額	 126,000円


